

### **¿QUE ES LA OTRA CAMPAÑA?**

La Otra Campaña es una iniciativa política civil y pacífica, emanada de La Sexta Declaración de la Selva Lacandona del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), a la que están convocad@s todas aquellas personas sencillas y humildes que no están de acuerdo con las injusticias que a diario se vive en todos lados, aquellas personas que creen que las cosas deben de ser mas parejas para todos, aquellas que solo tienen sus manos y su conocimiento para trabajar, aquellas que ven que todo esto sucede porque hay un Sistema que permite esto (el Capitalismo) y luchan contra él, esa gente decimos que esta abajo a la izquierda y son anticapitalistas, donde está el corazón y donde está el futuro.

En esta se trata de hacer una nueva forma de hacer política en la que se privilegie el oído y la escucha sin discriminar a nadie.

Busca a unir al México de Abajo para transformar a este país en un lugar donde quepan todos los Mexicanos que abajo luchan y resisten contra el capitalismo en su etapa de Globalización Neoliberal, que únicamente ha traído destrucción y muerte a nuestros pueblos, con la complicidad de quienes se dicen gobernar para todos (PRI, PAN, PRD). Vemos que el capitalismo es el más fuerte ahora y se basa en el Despojo Explotación, Desprecio y Represión para que unos cuantos se hagan de toda la Riqueza de la Sociedad.

Queremos una Nueva Constitución en la que estén plasmados los Derechos de los Pobres y no de los Ricos.

La Sexta Declaración se propone ir, hablar, escuchar, hacer acuerdo con todos los que hacen andar las máquinas, los que hacen parir la tierra, los que llevan los servicios y los productos a todas partes, y al final se quedan sin nada.

Nosotros queremos agradecerles a todos los compañeros y compañeras que se han adherido hasta ahora a La Sexta Declaración y han hecho suya La Otra

Campaña, desde ese momento son nuestros compañeros y compañeras. Nosotros queremos decirles pues que nuestra prioridad es hacernos compañeros, conocerlos y que nos conozcan, nuestra experiencia es que en el conocimiento nace el respeto y los compañeros y compañeras tenemos que respetarnos.

Nosotros invitamos a todos que le entren a La Sexta con dos garantías: una, que no va a acabar pronto y que no va a haber ninguna recompensa y la otra es que van a tener un lugar sean grandes o pequeños, rojos, negros, blancos, gordos, flacos, como sean van a tener un lugar y siempre nosotros en nuestro lugar como zapatistas dentro de La Otra Campaña defenderemos ese espacio porque para eso fue hecha La Sexta y La Otra Campaña.

Dos trabajos que tenemos como compañeros y compañeras de la Otra Campaña y la Sexta son:

Primero: en cada lado la Otra debe asegurar, para sus miembros, el espacio para la palabra y para el oído. En todo momento deben defender que en el espacio de los adherentes de la Otra, siempre la palabra de cualquiera se escuche nos guste o no nos guste lo que vaya a decir porque es nuestro compañero.

Segundo: el otro trabajo que tenemos, al que nos comprometimos cuando nos adherimos a la Sexta es a la difusión y promoción de la adherencia. Es nuestro deber, como parte de un movimiento, explicar qué es a más gente e invitar a más a que entren.

Creemos que es necesario que se realicen actos públicos no del tipo de la vieja política. Un espacio donde encuentren su lugar cada quién, que diga ya el que no es adherente: “Aquí hay un espacio para mí. Y no se trata de que llega alguien y me tira un rollo y el que oyó, oyó, y el que no se... molestó”.

La Otra Campaña no es otra lucha abajo, es la de cada quien, pero tendiendo

otros lazos, los de la solidaridad y el apoyo, los del mismo dolor e idéntica rebeldía, los del respeto, los de las diferencias conociéndose y reconociéndose.

La Otra Campaña ha recorrido desde el 1º de Enero de 2006 y hasta Diciembre 45 mil kilómetros en territorio de lo que ya podemos decir con conocimiento de causa, efecto y destino, el Otro México: el de los de abajo. Nos hemos encontrado con compañer@s de al menos 35 entidades: las 32 de la geografía de arriba, mas la Comarca Lagunera, la Huasteca, y esa identidad que crece en identidad propia al norte del Río Bravo.

Escuchamos y vimos a muchos Méxicos, con colores y lenguas distintas, con pasos diferentes. Y con ellos nos dimos cuenta que todos se hacen uno al hablar el dolor y actuar la rebeldía. No podemos seguir resistiendo solos, cada quien por su lado. Necesitamos unirnos, por nosotros y por todos.

El cuerpo principal de la Otra Campaña son Indígenas, jóvenes y mujeres, trabajador@s del campo y la ciudad, tod@s ell@s. México sólo podrá vivir si vive el México de Abajo.

Hemos visto que es un mito eso del Norte de los Ricos, el centro y sur de los Pobres.

En México se trabaja para no morir y se muere en el trabajo.

En todo México se da la Criminalización del Trabajo, bajo la coartada del cuidado del medio ambiente.

En México la “Modernidad” es volver a la época porfirista.

El Otro México empieza abajo. Y no termina hasta que se rehaga, porque falta lo que falta.

